
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 2_10076

Prix 699 000 €

Trans-en-Provence
Maison à vendre (83720)
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Cette  charmante  villa  de  style  traditionnel  est  prête  à  accueillir  ses  nouveaux

occupants. Située à proximité de toutes les commodités, elle offre un confort de vie

optimal avec ses équipements de qualité tels que la climatisation réversible, l'insert

bois  et  la  chaudière  à  pellet  neuve,  l'adoucisseur  d'eau,  le  portail  électrique,

l'arrosage automatique.  Vous bénéficiez  également  en plus  de l'eau de ville,  d'un

forage.  Au rez-de-chaussée,  vous découvrirez une cuisine récente ouverte sur  un

spacieux séjour-salle à manger de 65m2 avec un très beau plafond cathédrale, une

chambre parentale avec ...

This  charming  villa  of  traditional  style  is  located  close  to  all  amenities.  On  the

ground floor, you'll find a recent kitchen opening onto a spacious living-dining room

of  65m2 with  a  beautiful  cathedral  ceiling,  a  master  bedroom with  dressing room

and  direct  access  to  the  pool,  a  bathroom  with  shower  and  bath,  a  second

bedroom with cupboard, and a separate toilet. Upstairs, two bedrooms, a shower

room with WC and a pleasant mezzanine provide plenty of living space. It offers an

optimal  living  comfort  with  quality  equipment  such  as  reversible  air  conditioning,

wood stove and new pellet ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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